

Touristinformation jetzt mittwochs geschlossen

03.09.2019 15:24 von Kevin Phillipp

Streit bereinigt / T-Info jetzt mittwochs zu



Vor zehn Jahren erfolgte die Grundsteinlegung für die umfangreiche Umgestaltung des NaturparkHauses. Vorher war das Wohnhaus in einem ruinösen Zustand. Foto: (Wsp) Archiv Nyari

(Bad Düben/Wsp/kp). Gestern vor zehn Jahren (03.09.2009) erfolgte in der Neuhofstraße 3A, direkt am Fuße der Burg, eine richtungsweisende Grundsteinlegung. Es war die bauliche Geburtsstunde des NaturparkHauses. Aus einem Wohnhaus im ruinösen Zustand wurde ein Vorzeigeobjekt für Stadt und Naturpark, das bis heute als Kommunikations- und Veranstaltungszentrum in der Dübener Heide dient.

Eigentümerin ist die Stadt, Mieter unter anderem der Naturpark-Verein. Dass es zwischen beiden Parteien in der Vergangenheit hin und wieder mal knirschte, ist kein Geheimnis. Nun brodelte die Gerüchteküche, dass der Mietvertrag mit dem Naturpark zum Ende des Jahres gekündigt worden sei. „Es hat mal ordentlich gekracht“, gab Stadtchefin Astrid Münster zu. Mittlerweile sei jedoch alles bereinigt. Man habe sich darauf verständigt, die Kommunikation und Information im Haus zu verbessern. Die Naturpark- und Gästeinformation im Erdgeschoss wird daher künftig ausschließlich von der Stadt betrieben. Diese ist jedoch vorerst immer mittwochs geschlossen. „Wir arbeiten derzeit an einem angepassten Betriebs- und Bewirtschaftungskonzept“, teilte Münster mit.